

Federführung:

60-Stadtplanung, GIS, Bauordnung

Produkt:

11.03 Grundstücksmanagement

60.05 Liegenschaftskataster, Vermessung, Kartografie

Datum:

Beratungsfolge:

Ausschuss für Umwelt, Planen und Bauen

Rat der Stadt Coesfeld

Sitzungsdatum:

10.09.2014

25.09.2014

Vorberatung

Entscheidung

## Benennung der Straßen im "Wohnareal Klinke" und im "Wohnquartier Hengte"

### Beschlussvorschlag:

1. Es wird beschlossen, die Straße im „Wohnareal Klinke“ wie folgt zu benennen:  
.....
2. Es wird beschlossen, die Straße im „Wohnquartier Hengte“ wie folgt zu benennen:  
.....

### Sachverhalt:

Die Fraktionen und der Heimatverein Coesfeld wurden mit Schreiben vom 16.06.2014 gebeten, sich an der Namensgebung für die Straßen im

- Wohnareal Klinke (Bebauungsplan Nr. 130 „Wohnareal Klinke“) und im
- Wohnquartier Hengte (Bebauungsplan Nr. 125 „Wohnquartier Hengte“)

zu beteiligen. Um eine Stellungnahme bis zum 27. August 2014 wurde gebeten. Mit Mail vom 06.02.2014 wurde die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Coesfeld ebenfalls gebeten, sich an der Namensgebung zu beteiligen.

Zum Wohnareal Klinke hatte der Investor selbst vorgeschlagen, die Straße „Zur Georgskapelle“ zu nennen. Hier soll Bezug genommen werden auf die zum Siechenhaus gehörige Kapelle, welches an der Klinke vor dem Münstertor lag.

Mit Mail vom 25.06.2014 unterbreitete die Gleichstellungsbeauftragte den Vorschlag, eine der beiden Straßen nach Antonia Berning zu benennen. Dieser Vorschlag wurde bereits im Zusammenhang mit der „Straßenbenennung im Gebiet „Wohnen an der Marienburg““ geäußert. Bestandteil der Mail war ein Informationstext, der als Anlage beigefügt ist. Mit Schreiben vom 25.06.2014 wurden die Fraktionsvorsitzenden über den Vorschlag der Gleichstellungsbeauftragten informiert.

Neben dem Vorschlag der Gleichstellungsbeauftragten liegt ein Vorschlag der Fraktion AfC/FAMILIE vor. Das entsprechende Antwortschreiben der Fraktion AfC/FAMILIE ist als Anlage beigefügt.

Die nun vorliegenden Vorschläge lauten:

## Wohnareal Klinke

## Wohnquartier Hengte

Gleichstellungsbeauftragte  
der Stadt Coesfeld:

Für eines der beiden Gebiete: Antonia-Berning-Straße

Fraktion AfC/FAMILIE:

Antonia-Berning-Straße

Hengte Winkel ①

Investor:

An der Georgskapelle

①: Bei einer Entscheidung für diesen Vorschlag: In Anlehnung an die bereits vorhandenen Straßen Pfauenwinkel und Rosenwinkel müsste die korrekte Bezeichnung Hengtewinkel lauten. Dies sollte bei der Formulierung des Beschlusses berücksichtigt werden.

### **Anlagen:**

Übersichtsplan

Informationstext der Gleichstellungsbeauftragten

Antwortschreiben/Mail

- der Fraktion AfC/Familie